



志成学園 だより

高志

学校教育目標 「夢・志の実現 一歩前へ!」
「地域を愛し 志をもち」
グローバル社会を生き抜く児童生徒の育成♪

No.5
志成学園
校長
丹田康彥
(文責)
10/30(木)

第六回文化祭 Spread Smiles

十月三日に文化祭を挙行いたしました。学校運営協議会委員の皆様、多くの保護者の皆様にご来場いただき開催することができました。ご観覧ありがとうございました。

小田のアーヴィング Spread Smile でした
たくさんの人々に笑顔が広がったのもうな」という
嬉しいを込めて、夏季休業中から準備を始め、酷暑
の日も、お間違え学園祭は、例の東京の二つの

組みました。当日は、熱中症対策で今年も武蔵野の総習会表記が見難い状況の中、舞台上に届けられました。オーブンで焼かれたタルトや、横断幕を立てての動画仕立ての映像が、実行委員会作成の映像でした。映しました。テーマを考案し、横断幕を舞台に届けました。

けるまでのドラマを「ミカル」に作成し、ステージでテーゼマを発表するという演出に感動しました。後期児童生徒会になつて短期間でしたが、岩井児童生徒会長を中心執行部の児童生徒が当日の運営も立派に果たしてくれました。

今年も、前期児童（四年生）は、合唱で参加をしました。「パブリカ」の曲を息の揃った振り付けを交えて歌い上げました。

と感じました。ボランティアで全員を取り入れた五年生や、フルセットを使い、高音域を伸びる声で歌いました。歌い上げた六年生以上も圧巻の歌声でした。

今年の文化祭が締めくくられました。最後は、九年生の完成度の高い劇で
「アーマー」である”笑顔”がたくさんの人届けられた文化祭でした。本校の子どもたちの一人ひとりの懸命取り組み姿が心に残りました。



前編



五、六年生発表『蛇口伝説2020』
六、五年生発表『お米パワーネットワーク～お米のゆめ～』
七、七年生発表『国東の偉人と学ぶ世界農業遺産』
八、八年生発表『日本列島ダーツの旅～修学旅行編～』
九、九年劇『せふねじRestart の迷図』



五年生発表



八年生発表



九年生堯



都市新人スポーツ大会

九月三十日に東国東郡・国東市新人スポーツ大会(中体連新人戦)が行われました。本校生徒も夏の大会を終えて新たな体制で日々練習に励んできました。各種目とも手に汗握る闘いを繰り広げ、すばらしい結果を残しました。

☆卓球女子団体
☆軟式野球
一一位志成学園

☆
卓球位
三二一位
一年男子個人
さん(七年)
さん(七年)

三位個人	卓球一年女子個人	さん(八年)
三位個人	卓球一年女子個人	さん(七年)
三位個人	卓球一年女子個人	さん(六年)
三位個人	卓球一年女子個人	さん(五年)

宇宙開拓學習

九月一九日に六・七・八・九年生が宇宙に関する講話を聞きました。種子島の宇宙関連会社によることや口ヶ瀬トを宇宙に打ち上げる価値などをクイズや映像を交えてわかりやすく話してくださいました。生徒からは、宇宙について、もつとしりたいと思う感想やらなぜ、宇宙関連の会社に就職したいのかなど質問が出されました。子どもたちが口ヶ瀬ト打ち上げの責任者数名を演じ、ロケット打ち上げの条件に叶つてないる風の条件を検討して、正解を引き出すことがでやかになりました。初めて知ることも多い、学びの深い講話でした。



校則を一部改正

児童生徒総会で靴や靴下の色、髪型などについて校則改正の要望が出ていました。



木魚をこよなく贈るさじことせんぐうを谷正太鼓で使う木魚をございました。蛇床様より「木魚をこよなく贈」つていただきました。ありがとうございました。ありがとうございます。



学校則変更の実施時期は、十一月十七日（月）服への完全移行日からとします。また、六年生のシャープヘンシル使用も三学期から認めることとしました。ラック校則といふ言葉を耳にしますが、大人と同様であればラックでなくなります。義務教育時代を生きる子どもたちにどういふべきとがしていきまつら、校則にはついては、今後も吟味をししまりに、どうあれば良いのかを考え、ルール導いて指導して参りたいと思います。

◎登下校や体育の授業、部活動にうれしい運動靴とする。

止) ご、ハーフアップを認める。(編み込みは禁
前髪は目にかかるないようにしてね。
ゴム、ピンは派手でないものを使う。
ジエル、ワックスなど整髪料はつけてこな
い。寝ぐせ直しは使っても良いが、学校には持
つてこない。

○清潔で勉強や運動にふさわしい髪型とする。
*ツーブロックを認める。(長さの差が激しい
ツーブロックは禁止)
*アシンメトリーの髪型、バーマ、染色、脱色
は禁止とする。
*髪は、肩まで伸びたら、切るか結ぶ。おだん
ぐは、髪を結ぶ。

を提示した学年で協議を進め、児童生徒側からの中止規制も含めて髪型や靴の色、靴下の色等の校則を改正しました。



**環境整備作業
ありがとうございました**

げ礼心すが送校のいりでるい場行ござ申よ。でる生中なき力ほた内い協す。しりきこ活で環れのどだのま力上おまとを学境い大きき草しを

★大分県共同募金会会長賞
さん(七年)

★中学生の「税についての作文」
さん(九年)

★第一回国東市近郊中学校軟式野球大会
さん(五年)

★優勝 安岐・志成学園連合
さん(五年)

★令和七年度
さん(四年生)

★住宅用火災警報器設置普及スター「コンクール」
さん(五年)

★消防団長賞
さん(五年)

★大分県発明工夫展
さん(四年生)

★アーティスト賞
さん(四年生)